

# Pensées sur la connaissance



André Comte-Sponville réunit dans ce recueil illustré quarante-deux textes de philosophes qui lui sont chers - Montaigne, Pascal, Spinoza, Alain - mais aussi Descartes, Locke, Kant, Hegel, Marx, Bachelard, Popper... : tout un parcours philosophique pour montrer qu'entre ignorance absolue et savoir absolu, il y a de la place pour la connaissance et le progrès des connaissances. Le philosophe s'applique donc à cerner les différences et les relations entre trois notions philosophiques : connaissance, vérité et science.